



12.09.2022 – 17:27 Uhr

Liechtenstein präsentiert sich am Waves Festival in Wien

Vaduz (ots) -

Anlässlich des jährlichen Waves Festivals werden rund 100 Musikerinnen und Musiker aus aller Welt nach Wien eingeladen, die an drei Abenden auf diversen Bühnen auftreten. Liechtenstein war auch in diesem Jahr am Waves Festival vertreten: Am vergangenen Samstag, 10. September 2022, trat die Band AEIOU mit der Liechtensteinerin Karin Ospelt und Züri-West-Keyboarder Oli Kuster auf. Das Publikum reagierte begeistert auf den Auftritt von AEIOU, der im Rahmen der Kulturaussenpolitik vom Ministerium für Gesellschaft und Kultur unterstützt wurde.

Pressekontakt:

Ministerium für Gesellschaft und Kultur
Tanja Deuring
T +423 236 60 10

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100894702> abgerufen werden.